
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 6  "VALLE SAVIO” 

 
VERBALE N. 5  - ANNO 2014 

 
 Il giorno 6 agosto 2014 , alle ore 21, presso la sede del Quartiere in S. 
Carlo di Cesena via Castiglione n. 37, si è riunito, a seguito di avviso scritto, 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. NICOLINI EDO – Presidente 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG ACQUAVIVA ADRIANO AG MARZOCCHI ORESTE 
P CAMPANA EUGENIO P NICOLINI EDO 

AG CECCARELLI EVA A NINI NICOLA 
P COMANDINI GIOVANNI P RESI GIANFRANCO 
P MARIOTTI GIANFRANCO AG STRADA STEFANO 

AG MARONI ARIANNA P VENETI DAVID 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.6 Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Proposta di denominazione “giardino area Amadori”: parere; 
3) Esame petizione cittadini di San Vittore per realizzazione area riservata 

sgambatura cani; 
4) Dotazione finanziaria a.2014 per iniziative di Quartiere: presa d’atto e ripartizione; 
5) Locali di quartiere: rinnovo autorizzazione utilizzo spazi; 
6) Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale della seduta del 19 giugno scorso. 
 
SECONDO PUNTO 
La ditta Amadori - Gesco cons. coop. Agr. ha avanzato proposta all’ Amministrazione 
com.le di denominare il parco pubblico ubicato nei pressi della rotonda “ponte di ferro”, 
accanto al nuovo ingresso allo stabilimento Amadori, “Giardino Amadori”.    
Il presidente, dopo aver fatto un breve cenno sull'insediamento a San Vittore e alla storia 
del Gruppo Amadori, ha letto le motivazioni per la realizzazione del parco in via Dante 
Pollarini, quale filtro tra l'area produttiva e l'area abitativa e destinato a diventare di uso 
pubblico. 
Per tanto, si propone di intitolarlo “Giardino Amadori” con possibilità di trasformarlo in 
futuro “Giardino Francesco Amadori” in onore del fondatore del Gruppo. Il Consiglio 
approva all'unanimità.  
(Segue lettera)  
 
TERZO PUNTO 
 Il presidente illustra al consiglio la petizione con raccolta di firme, presentata da un 
gruppo di residenti a San Vittore, per chiedere l'individuazione e la realizzazione di un 
area riservata alla sgambatura cani, per collocare tavoli da pic-nic nell'area verde e 
installare la segnaletica per ridurre la velocità per i veicoli che transitano nelle vie 
Tessello, Perugia, Sangemini, a 30 Km/h. 
I firmatari la petizione erano rappresentati dalla Sig.ra Kuzijkova Viktoriya, che ha preso 
parte attiva al dibattito, ribadendo l'utilità sociale svolta dai cani che in taluni casi 
rispondono a veri e propri bisogni di alcune persone sole e per  sostenere in modo 
vigoroso il diritto dei cani e degli altri animali per una loro esistenza dignitosa. 
Segue un dibattito volto a riconoscere la funzione dei cani e a confermare il rispetto per i 
cani e gli altri animali, ma anche sulla necessità che molti proprietari di cani adottino 
comportamenti altrettanto civili e rispettosi nei confronti dei loro simili e di tutta la 
comunità. 
Al termine del sentito ma civile dibattito, il consiglio di quartiere prospetta la seguente 
soluzione:  
- che l'area venga individuata in un luogo adatto a non disturbare  le abitazioni; 
- che sia recintata e i cani sorvegliati costantemente dai proprietari; 
- che sia individuato un responsabile che coordini le varie attività di manutenzione , pulizia    
- che al primo disservizio e/o lamentela di qualsiasi natura l'area verrà chiusa; 
- che, visto il costo preventivato, l'area sia realizzata quando le finanze del Comune  
  consentiranno di affrontare tale impegno di spesa. 
 



Per quanto riguarda la richiesta di collocazione di tavoli da pic-nic nel giardino pubblico via 
Settecrociari/via Perugia verrà inviata richiesta al Settore Verde. 
Per quanto riguarda la segnaletica per limitare la velocità nelle vie Tessello, Perugia e 
Sangemini, verrà fatta apposita richiesta al Settore Mobilità. 
La sig.ra Kuzijkova Viktoriya, anche a nome degli altri firmatari la petizione, ha sostenuto 
con decisione la richiesta rivolta alla pubblica Amministrazione, di avviare i lavori di 
completamento e raccordo della pista ciclabile fra San Vittore e Borgo Paglia, per mettere 
in sicurezza i ciclisti e per incentivare l'uso della bicicletta, scaricando la città di parte del 
traffico proveniente dalla frazione.   
Con queste clausole, il consiglio approva all'unanimità.  
(Segue lettera) 
 
QUARTO PUNTO 
Il Consiglio prende in esame la dotazione finanziaria destinata a ciascun quartiere dopo 
che il 31 luglio scorso è stato approvato il bilancio comunale. Al Quartiere valle Savio sono 
stati assegnati euro 8.503,00. 
Il Consiglio di quartiere, dato che la maggior parte dell'anno solare è ormai trascorsa, 
diversamente dagli anni scorsi, non ritiene di procedere con una vera e propria 
programmazione  finanziaria ma di valutare singolarmente le eventuali richieste di 
contributo che verranno presentate. 
Ritiene tuttavia necessaria la convocazione della commissione Sociale, che procederà 
con criteri di oggettiva necessità, per l'individuare di situazioni meritevoli di aiuto. 
Il Consiglio comunque, nell'ambito della seduta, delibera di concedere un contributo (pari 
a euro 500,00) all'Associazione “Piccolo Canto Nomade” per la realizzazione di una 
iniziativa che si svolgerà il prossimo 13 settembre, a San Carlo in un area del fiume Savio. 
L'iniziativa, per la prima volta, sarà organizzata dalla collaborazione fra residenti di San 
Vittore e di San Carlo, avviando un percorso che potrebbe portare ad una più fruttuosa 
sinergia. 
Inoltre viene deliberato di destinare un contributo pari a euro 1.000,00, a favore della 
Caritas zonale di San Vittore, per l'acquisto di alimenti di prima necessità per soddisfare i 
bisogni della crescente domanda, proveniente anche dalla giovane popolazione residente 
nel  nostro quartiere       
Durante la riunione viene esplicitato che, per ottenere il contributo, l'associazione 
richiedente deve presentare domanda con apposito modulo, indirizzata al Comitato Q12 e 
p.c. al Quartiere di riferimento, prima che l'evento abbia luogo; che la liquidazione del 
contributo, avviene solo dopo la presentazione di apposita modulistica con il rendiconto 
finale, allegando copia fatture o gli  scontrini fiscali “parlanti”, attestanti la spesa sostenuta 
che il presidente del quartiere di riferimento dovrà attestare la regolarità prima di 
procedere con l’atto di liquidazione.   
Le iniziative promosse direttamente dal Comitato Q12 o dal quartiere o che per le quali si 
avvale della collaborazione di associazioni per l’organizzazione delle stesse saranno 
coperte da polizze assicurative:   

• RESPONSABILITA' CIVILE RISCHI DIVERSI 
L’assicurazione è relativa alla responsabilità dell'assicurato nella sua attività, 
comprese le eventuali responsabilità in qualità di organizzatore di eventi e 
manifestazioni a carattere sociale, ricreativo, sportivo e culturale nel contesto del 
quartiere. 
La garanzia comprende il rischio relativo ai lavori di preparazione, allestimento e 
smontaggio di quanto necessario e pertinente all'organizzazione della 
manifestazione. 



L'assicurazione comprende anche la responsabilità civile personale delle persone 
non dipendenti dell'assicurato che svolgono per conto dello stesso attività 
organizzative e gestionali. Queste persone non sono considerate terze né nei 
confronti del contraente né tra di loro. 

• INFORTUNI 
La polizza si riferisce a infortuni che dovessero accadere alle persone (consiglieri o 
altri (volontari, …)) che si occupano della realizzazione dell'iniziativa. Condizione 
INDISPENSABILE affinché la polizza sia attiva è quella di comunicare alla 
compagnia assicurativa via fax, almeno il giorno precedente l'attività che si 
vuole assicurare, l'elenco delle persone che si vuole assicurare (indicando 
almeno cognome, nome e data di nascita). 
L'assicurazione prevede l'assicurazione a giornata, per cui in caso di attività svolta 
in più giornate occorre specificare i giorni e/o comunicare quotidianamente le 
persone da assicurare, in ogni caso la comunicazione deve essere effettuata 
anticipatamente rispetto alla giornata che si vuole assicurare. 

• TUTELA LEGALE 
La polizza garantisce gli oneri occorrenti all'assicurato per la difesa dei suoi interessi 
in sede extragiudiziale e giudiziale.  

 
QUINTO PUNTO 
Il Consiglio, esaminate le domande pervenute per l’utilizzo degli spazi assegnati al 
Quartiere, delibera unanimemente di essere favorevole al rinnovo delle autorizzazioni alle 
medesime condizioni: 
- Associazione “Liberi di Giocare”:utilizzo sala polivalente di via Castiglione 37, al martedì 
dalle 20,30 alle 23,00; 
- AUSER: per l’utilizzo in uso esclusivo dell’ex scuola di Tessello. 
(Seguono atti di concessione). 
 
SESTO PUNTO 
Il presidente comunica che: 
- è stato avviato il progetto “Attiviamoci per Cesena”  come richiesto da alcuni residenti a 
Roversano per la cura e la piccola manutenzione degli spazi pubblici. Con il progetto si 
intende accogliere la disponibilità di quei cittadini che, per sensibilità e senso civico, 
intendono dedicare parte del loro tempo alla cura e alla valorizzazione di aree e parchi di 
uso pubblico, integrandosi con i servizi gestiti dall’Amministrazione comunale.  
La stessa iniziativa è avviata anche San Carlo per la manutenzione della piazza del Libro, 
nonostante la scarsa adesione dei sancarlesi. 
Si è in attesa di raccogliere le adesioni tramite la compilazione dell'apposito modulo, da 
sottoporre all'approvazione dell'Assessorato ai Servizi sociali; 
 
- in seguito agli ultimi allagamenti in alcune zone dell'abitato di San Vittore, a causa delle 
abbondanti pogge e alle proteste dei residenti, il quartiere ha provveduto a segnalare gli 
eventi agli assessorati competenti. 
Oltre a segnalare i danni e i disagi, il Consiglio chiede un incontro fra i tecnici comunali e i 
residenti per cercare possibili soluzioni atte a prevenire il ripetersi degli allagamenti; 
 
- come discusso in sede di “Commissione Assetto del territorio”, riunione del 15 luglio    
alla quale hanno partecipato alcuni frontisti, il Consiglio di quartiere approva di dar  
seguito alla riclassificazione delle vie Pianazze, Sant'Alberto nella zona di Tessello come 



proposto dal Settore Mobilità, in accordo con tutti i frontisti e con l’approvazione 
dell'Amministrazione comunale; 
 
- il Dirigente alla Mobilità si è recato presso la direzione compartimentale dell'Anas per 
cercare di trovare una soluzione alla segnaletica orizzontale sugli svincoli dell'E45 di San 
Carlo e Borello nord. 
Ciò in risposta a due residenti i sigg. A.B, e E.G, che con lettera al Sindaco e al quartiere 
avevano sollevato il problema.             
^^^^^^^^^ 
EN/mcp 

 
La riunione è terminata alle ore 23,30 circa.   
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto.  
  
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Edo Nicolini 
 


